
学校だより 令和５年４月号

橋本市立柱本小学校

学校だより「はしらもと」も今年度の最終号となりました。

振り返ってみれば、令和４年度もコロナ禍に明け暮れた1年で

した。５月より感染症法上の分類が５類になるとの報道もあり

ますが、感染症自体がなくなるわけではなく、状況を見ながら

学校運営を進めていかなければならないことに変わりはないと

考えています。そんな中でも、子どもたちはいろいろな場面で

頑張りを見せ、たくましく成長することができました。これも

ひとえに、保護者や地域の皆様のご支援ご協力のおかげと、職

員一同感謝しております。今後ともよろしくお願いいたします。

（学校ＨＰでも公開しています）

〇令和４年度 卒業証書授与式
３月１７日（金）令和４年度卒業証書授与式が挙行されま

した。２４名の卒業生が、６年間過ごした学び舎を巣立って

いきました。最初に卒業生一人一人に卒業証書を手渡しまし

た。少し緊張した様子ではありましたが、６年間の思い出を

かみしめながらも、次のステップ見すえている、そんな眼差

しであるように感じました。

式辞では、卒業生の２４名は本当に学校が好きで、毎日の

ように下校前に談笑する姿が印象的であったこと、運動会や

児童会での活躍に、柱本小学校のリーダーとしての力強さを

感じたことをお話しさせていただきました。また、「人とのよ

き出会いを大切にしてほしい」ということを、はなむけの言

葉として送りました。本当に厳粛な中にも温かみのある卒業

式であったと思います。卒業生の皆さんの今後の成長と活躍

を心より応援しています。ご卒業おめでとうございます。

〇お別れ遠⾜（６年⽣）
２月２４日（金）、白浜アドベンチャー

ワールドにお別れ遠足に出かけました。
修学旅行で立ち寄る予定でしたが、鳥イ

ンフルエンザによる急な休園で行くことが
できませんでした。子どもたちは、その時
の分を取り返さんとばかりに友達と本当に
楽しい時間を過ごしていました。

〇模範児童表彰
橋本市模範児童表

彰が行われ、６年生
の玉井くんが森脇慶
一郎善行褒章を、柴
田くんが田中久美子
すこやか褒章を受章
しました。おめでとうございます。
※森脇慶一郎善行褒章

生活の中で主体的に行動し、親切行為を含め他

の模範となる児童に贈られます。
※田中久美子すこやか褒章

学習意欲が旺盛で心身ともに健康な他の模範と

なる児童に贈られます。

☆お知らせ☆
６年生が取材をもとに製作

した「柱本の１０年後・２０年後
も残していきたい場所 ベス
ト３！！」が、紀見北地区公民
館に掲示されています。お立
ち寄りの際は、是非ご覧くだ
さい。(４月末までの掲示を予定しています。)



(仮称)紀見こども園整備計画に
伴う解体工事について

柱本幼稚園は令和４年度末をもって閉園と
なり、令和７年度の(仮称)紀見こども園開園
に向けて工事が進められます。それに伴い、
現校舎の解体工事が５月から始まります。工
事期間中は音や埃などの影響が気になります
が、工事車両の通行も心配です。工事業者の
決定後、市こども課より安全対策等が示され
る予定ですので、わかり次第お知らせします。

〇イラストクラブ
１月号でお知らせしたイラストクラブの

作品です。力作ぞろいの中から一部の作品
を紹介します。

〇６年⽣を送る会
昨年同様、在校生から６年生へのメッ

セージや合奏披露は事前に録画しておき、
編集したものを教室で見てもらいました。
６年生から在校生へは、直接感謝の気持
ちを伝えたいとの思いから、タブレット
端末を使い音楽室からのライブ配信で合
奏を披露し呼びかけの言葉を送りました。

１０日（月）新任式・始業式
１１日（火）入学式
１２日（水）ＰＴＡ新旧実行委員会

１年生下校指導(～18日)
１３日（木）身体測定（４～６年生）
１４日（金）身体測定（１～３年生）
１７日（月）学級委員立候補受付(～2１日)

視力検査（４～６年）
１８日（火）全国学力調査（６年生）

(市)標準学力調査（５年生）
視力検査（１～３年生）

１９日（水）給食開始（１年生）
２０日（木）眼科検診 ブッキー号来校
２２日（土）ＰＴＡ総会・授業参観
２７日（木）春季遠足

〇４⽉の⾏事予定〇学習発表会
２月１８日（金）、３年ぶりに学習発表

会を実施しました。歌や踊り、作文や学
習内容の発表など、各学年によって内容
は様々でしたが、自分たちが頑張ってき
たことをしっかり発表できていたように
思います。また、通常の授業参観と違い、
発表を見守る保護者の方の表情も柔らか
く、たくさんの笑顔が見られた１日でし
た。ありがとうございました。

〇気をつけて登下校しましょう
スクランブル交差点カーブミラーの不

具合が補修され、幼稚園側より進入して
くる車から、交差点内がよく見通せるよ
うになりました。(不具合に気付き、警察に相談したところ、市の
担当課に連絡してくださり、早急に補修していただきました。)

Before After

→

◇配膳時の使い捨てポリ手袋について

このことについて、給食センターからの案
内を３月１０日に各家庭にお渡ししました。
令和５年度よりポリ手袋を給食センターから
配付しないとの内容でした。
しかし、新型感染症が５類に変更されるま

では、新学期のスタートから約１か月あり、
不安に感じられるご家庭もおありかと思いま
す。学校としては、お預かりしているPTA会
費でポリ手袋を購入し、現在の対応をしばら
くの間継続していきます。
また、現在実施している、登校時の児童玄

関での検温等の対策もしばらくは継続してい
く予定です。詳しくは、４月当初に改めて連
絡させていただきます。ご理解のほどよろし
くお願いいたします。

〇あいさつ運動
３月に入り、卒業

式までの間、代表委
員会のメンバーが朝
のあいさつ運動を行
ってくれました。

（代表委員会は児童会役員、５・６年生学級委員で構成されています。）


